

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah S.W.T peneliti ucapkan karena atas berkat dan Rahmat, hidayah, dan Pertolongan-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Peneliti berusaha menyusun dan menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan semaksimal mungkin. Namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan, baik sistemaitika penulisan, kebahasaan, dan kelengkapan penyajian. Peneliti menyadari terselesaikannya skripsi ini bukan hasil dari kerja sendiri melainkan dukungan dari berbagai pihak yang telah mendorong dan memotivasi peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si sebagai dekan FIP UNJ periode 2013-2017. Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku PD I periode 2013-2017, Ibu Dra. Maratun Nafiah, M.Pd. selaku ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberi izin untuk melakukan penelitian

Kedua, Bapak Drs. Juhana Sakmal, M.Pd. dan Bapak Drs. Dudung Amir S, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan, arahan, dan memotivasi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini serta seluruh dosen PGSD yang telah memberikan pembelajaran bagi peneliti selama perkuliahan.

Ketiga, Ayah dan Ibunda tercinta, kakek dan nenek serta seluruh keluarga yang senantiasa memberikan semangat, perhatian, do'a, dan fasilitas yang dibutuhkan peneliti serta dorongan semangat yang tak henti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Keempat, Kepala SDN Kedaung Kaliangke 13 Pagi Cengkareng, Jakarta Barat, Drs. Darwin Siahaan dan Ibu Hj. Sri Kustiawati S.Pd selaku wali kelas IV yang telah mengizinkan peneliti melakukan penelitian di Sekolah tersebut.

Sahabat-sahabatku tercinta di PGSD diantaranya Fani, Yuni, Aulia, Esti, Asri, Rizki, Widya, Arofah serta sahabat-sahabatku di kelas D-Non Reguler yang tidak peneliti sebutkan namanya satu persatu, yang telah banyak membantu serta memotivasi peneliti sehingga terselesaikannya skripsi ini.

Semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu baik secara langsung maupun tidak langsung yang telah ikut berperan dalam terselesaikannya skripsi ini, semoga hasil dukungan dan dan bantuan yang telah diberikan menjadi pengalaman indah dan berharga bagi penulis dan semoga amal baik yang telah mereka berikan senantiasa mendapatkan ridho dan pahala dari Allah SWT. Aamiin.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pihak-pihak yang membacanya terutama para pendidik dalam perbaikan proses pembelajaran di sekolah dasar. Terima Kasih

Jakarta, 30 Juni 2015

Agustia Nursiti Utomo